

# 31人の農業委員きまる



改選後最初の農業委員会総会

三年間の任期満了に伴う農業委員会の委員の改選が行われ、新しい委員が決まりました。

今回は、葛塚地区と岡方地区がそれぞれ定数を一名超えたため投票が行われました。

委員の総数は三十一人で、この内訳は選挙による委員が二十人、農業団

体と市議会の推せんにより市長が選任した委員が十一人です。

また、改選後初めての農業委員会総会が七月二十八日開かれ、会長以下の人事が決まりました。

○会長 渡辺馨喜 ○会長職務代理者 品田藤一 ○農地部会長 長谷川勇 ○農政部会長 小柳一太郎 ○公害部会長 渋谷次一郎

委員は左の表のとおりです。

## 葛塚・岡方地区では投票

### 選挙結果

選挙区	当選者	得票数
第一選挙区(葛塚地区)	丸山惣七	四三二票
	渋谷次一郎	三六二票
	風間昇	三〇四票
	本間徳雄	一九九票
	佐野武男	二五八票
第二選挙区(岡方地区)	関口小太郎	三九〇票
	横山福太郎	三三九票
	渡辺孝一	三三七票
	外山藤男	二九八票
	品田藤一	二九六票
	土田昭衛	二九一票

選挙区	氏名	年齢	住所(推せん団体)
第1選挙区(葛塚地区) 定員4人	丸山惣七	54	鼻山
	渋谷次一郎	61	嘉山
	本間徳雄	57	中山
第2選挙区(木崎地区) 定員6人	白井俊治	54	早通
	市島健馨	49	笠島
	渡辺辰夫	50	樋ノ
	豊島辰之夫	52	笹内
第3選挙区(岡方地区) 定員5人	関山小太郎	53	大平
	横山福太郎	48	大久
	渡外山一男	50	高高
	品田藤一	61	高
	長谷川武男	40	内長
第4選挙区(長浦地区) 定員5人	遠藤木井	46	上長
	鈴坂静	55	大新
	坂本	48	大井
	金子益夫	40	松影(葛塚農協)
市長が選任した委員	清野義清	57	須戸(木崎農協)
	林滴喜	56	大久保(岡方農協)
	浅野朝広	56	上堀田(長浦農協)
	竹内昭吾	58	川西1丁目(豊栄下郷農協)
	相馬昭敏	53	浦木(農業共済組合)
	原田稔	52	上黒山1区(市議会)
	窪柳一太郎	46	尾山(市議会)
	小川平次	56	横土居(市議会)
	木村隆	44	上土地(市議会)
		54	長戸呂(市議会)

## 岡方の地域おこしは…

### 商工会支部の パネルディスカッション

「わがまち岡方を語る」というテーマのパネルディスカッションが、七月二十六日大阿賀荘で開催されました。

これは、豊栄市商工会の岡方支部(高橋美秋支部長 会員七十八人)が、自分たちの地区を再認識し地区をどのように発展させていくかというねらいで主催したものです。

パネラーには、地元市議会議員自治会長、市の商工課長ら七人が選ばれ、それぞれの立場から地区における自治会の特性、農家の経済情勢、伝統的芸能行事、買い物の実態、地域の振興策など幅広い意見が述べられました。

また参加者とパネラーの間では、地区に人口を定着させるにはどうすればよいか、大阿賀橋の完成に期待しているが早期に実現できないか、車社会の中で子供たちの遊び場が奪われている、といった地域の課題や発展の方向を探る熱心な意見交換が行われました。

パネルディスカッションは初めての試みとあって、参加した地区

の商工業者の中には、幾分戸惑い気味のところも見られました。

主催者側では、これを契機に地元づくりを進めながら、商工業の活性化に取り組んでいきたいと言っています。



長年の伝統を誇る長戸呂の灯ろう押し

### 人事異動

(敬称略)

▽県若草寮長和田和之は八月一日付で県緑風園長に、後任は内藤真(県中央児童相談所から)

七月八日 早通南一丁目自治会長で全市の連合会長でもあった渡辺芳男さんが、黒崎町に転居しました。家も新築したので見に来てほしいというので、日曜日に行ってみました。早通では老夫婦だけだったので、娘の一家と同居することにしたのだそうです。その逆に豊栄の若夫婦世帯へ両親が来て同居する例も多いようです。家付きカー付き婆あ抜き、の時代が過ぎ、幾世代も同居の時代になってきたようです。

## 中よりの日誌

## 石井耕一

七月十七日 明年度予算陳情に建設省へ行き、胡桃山排水機場へポンプ増設の陳情をしました。現在のポンプは、排水能力二十トン、十トン各一台で、さらに二十トン一台増設で五十トンになります。潜水防除の排水機が次々とでき、合計四十七トンです。これだけ新井郷川の水位が高くなりますので、胡桃山排水機への期待が大きくなりました。

七月二十三日 私たち新井郷川沿いの子どもは、小学校入学までにみんな泳ぎができました。四学年

までに蒸気場(新町小路にあった新潟往復の汽船の発着場)まで、六学年までに他門大橋まで泳ぎ、橋のらんかんから飛び込みました。プールのない昔の子どもは、かえって逞しく育ったようです。そんな思い出話をして、葛塚小学校のプール開きにあいさつしました。

七月三十日 八月に出る子ども広報の原稿を見たら、市に望む小中学生のアンケートの結果がありました。ほしい施設で、中学生の望んでいる一位が映画館です。私も

早くから映画館をほしいと思っていました。パチンコは多くできません。中学生まで望んでいる映画館を、だれか建設してくれませんか。

八月一日 役所の休日は国民の祝日と、太政官布告に規定する正月三日間と年末三日間で、お盆の休みはありません。民間と同じく夏期休暇を設け、その分常にもっと働くことにすべきです。全国市長会に提案し政府に改正を要望したいと思います。これは朝礼で述べたことですが、市民の皆さんのご了承をいただきたいものです。